

Arias habla hoy en ONU LP- 24-9- 86

El presidente Oscar Arias, pronunciará un discurso de fondo en la Organización de las Naciones Unidas, en el marco de la cuadragésimo primera asamblea general de ese organismo.

La intervención del mandatario costarricense que está de visita en Estados Unidos, se espera sea firme en torno a la defensa de la democracia costarricense, la crisis centroamericana y la amenaza del régimen de Nicaragua para el istmo.

La intervención de Arias será a las 3:30 hora de Costa Rica en tanto que mañana tiene previsto mantener una entrevista con George Shultz, secretario de Estado norteamericano.

En su gira por Nueva York, el presidente

Arias, es acompañado por el ministro de Hacienda Dr. Fernando Naranjo y el presidente ejecutivo del Banco Central, Dr. Eduardo Lizano que inician hoy, una ronda de conversaciones tendientes a renegociar la deuda externa.

Para el presidente Arias tal renegociación de la deuda es vital para mantener las expectativas de crecimiento de la economía.



Dr. Oscar Arias